

Le jardin du cœur (2^{ème} partie)

Semailles et désherbage

Éd 124.3 (Ed 111.2) :

La culture du sol nous offre toutes sortes de leçons. Personne ne s'attend à ce qu'un terrain en friche produise tout de suite une moisson. Il faudra un travail assidu, tenace, pour préparer le sol, semer, mener à bien la récolte. Il en est de même pour les semaines spirituelles: le jardin du cœur doit être cultivé. Son sol doit être retourné par la repentance; les mauvaises herbes qui étouffent le bon grain doivent être arrachées. Comme la terre autrefois envahie par les ronces ne peut être remise en valeur que par un travail diligent, les tendances mauvaises qui sont en nous ne peuvent être maîtrisées que grâce à des efforts persévérandts accomplis au nom et avec la puissance de Christ. {Éd 124.3}

MG 392.3-393.1 (MH 456.1-2) :

Nous devons nous détourner des mille objets qui sollicitent notre attention. Il est des questions qui absorbent notre temps et demandent des recherches, mais qui n'aboutissent à rien. Laissons de côté ces détails, comparativement insignifiants, et portons nos regards et nos efforts sur des sujets d'un ordre plus élevé. {MG 392.3}

[...] Nous devons ressentir la responsabilité de donner à notre âme les aliments qui nourrissent et stimulent la vie spirituelle. {MG 393.1}

HP 160.1-5 :

Car l'affection de la chair c'est la mort; mais l'affection de l'esprit c'est la vie et la paix; parce que l'affection de la chair est inimitié contre Dieu; car elle ne se soumet pas à la loi de Dieu; et en effet, elle ne le peut. Romains 8:6, 7.

L'esprit naturel est porté vers le plaisir et la satisfaction personnelle ; et Satan entend produire une abondance de ces plaisirs. Il cherche à remplir l'esprit des hommes d'un désir de divertissement mondain, afin qu'ils n'aient pas le temps de se poser la question : "Comment va mon âme ?" L'amour du plaisir est contagieux. Livré à lui, l'esprit se précipite d'un objet à l'autre, toujours à la recherche de quelque distraction. L'obéissance à la loi de Dieu s'oppose à ce penchant et construit des barrières contre l'impiété...

Notre capacité à jouir des richesses de la gloire se développera en proportion du désir que nous avons pour ces richesses. Comment développer une appréciation de Dieu et des choses célestes si ce n'est dans cette vie ? Si nous laissons les revendications et les soucis du monde absorber tout notre temps et toute notre attention, nos forces spirituelles s'affaiblissent et meurent par manque d'exercice. Dans un esprit entièrement

tourné vers les choses terrestres, chaque ouverture par laquelle la lumière du ciel pourrait entrer est fermée. La grâce transformatrice de Dieu ne peut être ressentie sur l'esprit ou le caractère.

Nous vivons au milieu des périls des derniers jours, et nous devons surveiller toutes les avenues par lesquelles Satan peut s'approcher de nous pour nous tenter. . . . Le simple fait d'accepter la vérité ne sauvera jamais une âme de la mort. Nous devons être sanctifiés par la vérité ; il nous faut vaincre chaque défaut de caractère, ou bien ceux-ci nous vaincront et deviendront une force dirigeante pour le mal. Commencez sans tarder à arracher chaque mauvaise herbe du jardin de votre coeur et, par la grâce de Christ, ne laissez y pousser que des plantes qui porteront des fruits pour la vie éternelle.

Cultivez tout ce qui, dans votre caractère, est en harmonie avec le caractère de Christ. Chérissez les choses qui sont véritables, honnêtes, justes, pures, aimables et de bonne réputation ; mais écartez tout ce qui n'est pas conforme à notre Rédempteur. ... Tout homme qui veut obtenir la vie éternelle doit devenir semblable à Christ, "saint, innocent, sans souillure, séparé des pécheurs" (Hébreux 7:26).